

## Liebe Sportlerinnen und Sportler,

ich freue mich, dem PolizeiSportVerein Köln 1922 e.V. zu seinem 100jährigen Bestehen herzlich zu gratulieren.

Sportvereine haben es in der heutigen Zeit nicht leicht. Oft fehlt es an Mitgliedern und das Angebot kann nicht aufrecht gehalten werden. Nicht so beim PSV Köln: Hier treiben mehr als 1.140 Mitglieder in insgesamt 15 Abteilungen Sport. Egal ob jung oder alt, ob im oder am Wasser, zu Land oder in der Luft – beim PSV Köln zeigt sich, wie sehr Sport verbindet: Polizistinnen und Polizisten mit sportbegeisterten Bürgerinnen und Bürgern einerseits und die Dommetropole Köln mit dem Umland andererseits – die Angler trifft man im Rhein-Erft-Kreis, die Modellflieger in Weilerswist und die Flieger auf der Dahlemer Binz in der Eifel. Wie weit das verbindende Element Ihres Vereins geht, zeigt sich im Blindenfußball: Dort wird aktuell sogar in einer Spielgemeinschaft mit einem großen Verein rheinabwärts zusammengespielt – Fortuna Düsseldorf.

Der PSV Köln ist ein lebendiger Verein, und knapp ein Drittel der Mitglieder sind Kinder und Jugendliche. Die neue Abteilung der „Handballpänz“ wird gewiss dazu beitragen, diesen Verein sicher durch die nächsten 100 Jahre zu führen. Auf dass der Sport auch weiterhin Menschen verbindet.

In diesem Sinn wünsche ich dem PSV Köln, seinem Vorstand und allen Mitgliedern für die Zukunft alles Gute!



Herbert Reul  
Minister des Innern des Landes  
Nordrhein-Westfalen

